## 2017年(平成 29年) 3月 31日付 釧路新聞

## 機船漁協高度加工施設が落成

## 釧路機船漁協(金井関一 加工、販売に取り組むため の落成式を30日に行った。

げするスケソウダラなどの

した高度加工施設

機鱗

点として活用する一方で、

同施設は新商品の開発の拠

組合長)は、沖底船で水揚

に、

釧路市新富士6に新築

◆#和今里 (左) の安内で加

金井組合長(右)の案内で加工専用機を見学する蝦名市長

一般市民向けの料理教室も開き、食育活動を実施する。 た金井組合長は「6次産業 化を目指し、釧路産ブランドを創出していきたい」とドを創出していきたい」と が底魚類の新たな可能性を 神底魚類の新たな可能性を かる施設の整備に感謝した 水産 の面においても強みにともに観光 の面においても強みにともに観光 の面においても強みにといった。

同施設には、新鮮な魚を

おずか1時間で一夜干しの ソフト干物に製品化できる 特殊冷風乾燥機やレストラ 対の調理室で使われている 素炊きに実力を発揮するス チーム調理加工機を完備。 を開くことができる I H ヒ を開くことができる I H ヒ